



壬生町立藤井小学校
学校だより
令和7年度 12月号

教育目標

:豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供 学校 HP
~洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう~

揺籃だより



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。保護者の皆様には、いきいきふれあい活動や持久走練習等にご参加いただきありがとうございます。お陰様で児童たちは、様々な場で個性を発揮したり、意欲とめあてをもって粘り強く練習に取り組んだりすることができます。2学期のまとめの時期となりますが、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



毎朝、環境委員が落ち葉掃き

いきいき、笑顔でふれあい活動！

11月19日水曜日、祖父母の方をお招きして、いきいきふれあい活動を開催しました。今年度は、「論語の朗誦」や「詩の群読」等を見ていただきました。また、ダンスクラブの女子児童のリードで一緒に踊ったり、肩もみをさせていただいたりしました。運動会同様、毎日練習したことで、どんどん自信をつけ、大きな声で発表できたと思います。より、地域の祖父母と児童が触れ合える行事になるよう、ご意見をいただき、よいものにしていきたいと思います。



家族ふれあい週間（ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネット週間）

壬生町内中学校のテスト期間に合わせ、小学校もノーメディアとし、学習に集中し、有意義に活用してもらいたいというこの週間。藤井小では『家族ふれあい週間』と名を変えて、学習のみならず、読書やお手伝い等、テーマを設定してチャレンジしていただいている。ゲームやスマートホンが、子供の脳に与える悪影響はご存じの通りです。使えば便利で楽しいですが、依存症・犯罪・身体への障害等起こさぬ前に制御できるよう、子供たちを育てていきましょう。

実施後にお子様にあてた保護者の皆様のコメントを紹介します。

＜テーマ：家庭学習＞

- 1年 ・めあてに書いていなかったけれど、本を読んだり自分で勉強をしたりして偉かったです。
2年 ・集中して自主学習にも取り組んでいました。ゲームの時間も上手に調整できました。
3年 ・気持ちをすぐに切り替え自分をコントロールできたと思います。
4年 ・自分の反省に△がたくさんありますね。次回はしっかりと意識して二重丸◎を増やしてください。
5年 ・努力が伝わってきました。めあてを達成できて良かったですね。継続して頑張ってください。
6年 ・家庭学習は頑張っていました。インターネットは9時にやめられるよう話していきたいです。

＜テーマ：読書＞

- 1年 ・休みの日は少しテレビとゲームをしてしまったけど、平日は本を読んだり工作をしたり、おしゃべりをしたり片付けをしたりして過ごすことができました。
・帰ってから夕飯までの時間に10分読書をするなど、読書や家族でお話をすることができます。良い時間の過ごし方だと感じました。
2年 ・ゲームをやり過ぎてしまった日もありましたが、最終日はやらずにがんばっていました。本を寝る前に必ず読んでいました。
・毎日頑張っていたと思います。このまま続けていいって欲しいです。
3年 ・夜寝る前に一緒に本を読むことができてうれしかったです。学校で借りている本も家に持ってきてもらったり一緒に読みたいと思いました。
4年 ・家できちんと話をしてから目標を立てたので、努力することができました。
・なかなか本を読むことができませんでした。自分の興味のある本から読めると良いなと思います。
5年 ・テレビをつけずに一週間を過ごすことが出来ました。目標に向けて頑張っている様子がとても素晴らしいです。
6年 ・自由な時間が増える土日は、どうしても自分に甘くなってしまうので、メリハリを付けると良かったと思います。

11月の家族ふれあい週間では、お手伝いがテーマでした。楽しく継続してできたでしょうか？家の人からのお褒めの言葉や感謝の言葉は、自己有用感にも繋がりますね。

御礼

運動会では、運営協議会主催によるバザーを開催いたしました。保護者の皆様や地域の皆様のお陰で、【収益金 25,000円】をあげることができました。このお金は、卒業生を中心に、児童たちのために還元いたします。ありがとうございました。



12月1日～5日は 校内人権週間です。

本年度も、児童・職員の人権意識を高めるために、人権に焦点を当てた授業や試みを行います。いじめのない学校を目指します。

いじめはしてはいけないことですが、「されたら、見たら」、「やめてと伝える。誰かに相談する。その場からはなれる。」と、学年に応じた対応法も伝えています。また、自分の言った何気ない一言や行動が、相手を傷つけているかもしれないことも、日々の生活を照らし合わせて考えさせています。

リサイクル運動 継続実施中！！

ペットボトル・エコキャップ・アルミ缶の3種類を、随時集めています。

学校が閉まっているときは、東門からお入りになり、来賓昇降口や児童昇降口前に置いていただいて結構です。集めた益金は、児童の教材や遊び道具等の購入費に充てさせていただいております。

